
后天就结婚
婚庆撂挑子

我和我老公去年8月结婚的，5月份
开始物色婚庆公司，对比了几家，最后图
实惠就订了一家价位较低的婚庆公司。
当时他们店周年庆典，所以让利较大，
4288的服务套餐最终2600就拿到了，我和
我老公把订金给交了，还自以为捡到了
大便宜呢！

婚礼前准备的那段时间，那家婚庆
公司的人对我们都很热情，让我们觉得
找到这家婚庆公司真是找对人了，打心
里面挺感谢他们的，当婚礼前的倒数第2

天(也就是8月4号)一切准备都到位的时
候，婚庆公司的人突然打电话，让我们去
他们公司谈具体的细节，噩梦便开始了。

等我和老公过去后，他们一反当初
的热情，上来就说：今天约你们过来，一
是请你们把余款给补齐，二是有些费用
需要给你们讲清楚一下，因为你们还要
补交一些后期费用。听到这里我们就头
大了，我老公当时就怒了，质问他们不是
当初说好办完婚礼后才付全款么？而且
你们是全包的，还要补交什么后期费用？

他们辩解，当初合同中包括的婚礼

主背景、拱门、沙曼灯路引，沙亭等项目
都只是很一般，也都不怎么好看，而我们
最后选中都是最新出的、比较漂亮的装
扮，而且婚宴桌椅的装扮也是需要额外
加费的，并且我们中途更换了婚庆司仪，
挑选了一个比较高端的司仪，光个司仪
差价就是500，结合之前的额外加费，最
后算下来需要我们补交1600元，再加上
之前的余款2000，还要再补交3600。

听到这里我老公直接愤怒了，和他
们争的面红耳赤，就差打起来了。但人家
也不松口，就说这个单子我们也不接了，
你们重新去找别的婚庆公司吧我们后天
就办婚礼了，现在让我们去换别的婚庆
公司那不是根本来不及了嘛。

后来我老公通过关系向报社的记者
反映了此事，事情才得到解决。婚礼虽然
按照原计划办完了，事情也过去半年了，
可现在想起来还是气愤得很，所以希望
大家引以为戒，找婚庆公司的时候一定
要在最开始的合同中标注清楚收费项
目，避免再遇到我这样子的遭遇了！

苇湾社区 陈女士

网上买手机，货到变玩具
前些天我的手机坏了，儿子从网上

给我相中了一款，说通过快递公司两天
就可以到货。

第二天我接到了快递公司的电话，
说手机到了，到楼下传达室接货。到了楼
下快递员递给我一包裹，一看是我的名
字，想也没想就签了字，结果回到家打开
一看，里面竟是一个儿童玩具，接着我打
电话找快递公司，快递公司人员说查查
看看，马上给答复，可是一星期都过去了
还没有结果。我每天打电话对方都说给
您催催尽量今天给您回复，结果一天又
一天，到现在也没个结果。我气急了直接
找到了这家快递公司，结果发现他们只

是在居民区租了一间房子，牌照、经营许
可证一律没有，所有要寄要取的包裹都
随地一堆，不管你多么贵重的东西人家
都可以随便打开随便扔。当时一看我就
差不多明白了，看来快递公司对于这种
投诉也早就习以为常了。

再说快递送货，一般人都是先签再
拿，不签字他们怎么会让你打开，而签了
字，就已经一切都晚了，快递公司可以把
责任推的干干净净，才不管你里面丢了
什么，反正你签了字，上法院告人家也不
怕了，总而言之，只要是快递员想换你的
东西，你就没招了，投诉又有什么用呢？

青州市尧王山西路宁馨小区 吴永冰

说是零甲醛

一测还不低

去年五月，我买的房子终于交钥

匙了。装修也提上了议事日程。虽然我

对装修是个外行，可也听说这里面门

道不少，特别是很多装修材料里面含

有甲醛。那时候我妻子正好处于怀孕

期间，所以全家人对装修格外重视。

基于这种想法，我花了很多时间

往建材市场跑，主要是为了了解行情，

横向比较各种装修产品。其中，我最关

心的，就是装修材料是否含有甲醛。开

始的时候，很多店家都说没有不含甲

醛的材料。但是，我不死心，最后终于

在某家店铺里得到了肯定的答复，说

是有零甲醛材料，但是价位要高一些。

我觉得，装修是一辈子的事，既然装修

一次，就干脆把它装修好。价格高一些

不要紧，好东西自然要贵一点，是可以

接受的。再说，和健康比起来，多花点

钱也值。打定主意，我就把装修的活儿

包给了这家店。

一段时间以后，装修结束了。看着

整洁的房间，我打心眼儿里感到高兴。

不过，走进房间的时候，我却很明显闻

到一股异味。追问装修工人，是不是材

料有问题，他们推说自己只负责干活，

材料都是老板提供的。我又去追问老

板，老板坚决说新装修好的房间有异

味很正常，却不承认是甲醛的味道。后

来，我请了专业机构对室内空气进行

了检测，确认含有甲醛成分，而且含量

还不低。

气愤之余，我又找到了那家店铺

的老板理论。看着我手里的检测报告，

老板也不再嘴硬，可是仍然嘟嘟囔囔

地说，现在的装修材料都含有甲醛，哪

有零甲醛的材料，是我自己不懂行罢

了。后来经过协调，老板退给我部分费

用，并且给我报销了请专业机构进行

空气检测的费用。

现在市场上的装修材料大部分都

含有甲醛，对于老板的这种说法，我相

信是真的。可是，既然你知道这种情

况，就应该明说，让客户心里有数，你

也明明白白挣钱。说什么零甲醛，还提

高价格，这不是明摆着欺骗消费者吗？

以后趁早别有这种想法，还是规规矩

矩做生意的好。

山东信息职业技术学院 王建

今日潍坊

坑人
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谁没被坑过

“3·15”快到了，又到了揭伤疤，

扔砖头的时候。是啊，作为消费者，

谁没被坑过？谁没跟黑心的商家斗

过智斗过勇？往事一幕幕，伤心一幕

幕，被坑的经历有千万种，你是哪一

种？
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